

PERMISO DE CONDUCIR GRADUADO Y PROGRAMA DE BECAS PARA EDUCACIÓN DE PADRES CONDUCTORES ADOLESCENTES DEL ESTADO DE COLORADO



Visión General del Programa

Programa de becas para educación de Padres Conductores Adolescentes del estado de Colorado (Colorado Teen Parent Driver's Education Grant Program) se estableció a través de [la ley HB22-1042 - Curso de Instrucción de Conducción para Padres Adolescentes](#) (Teen Parent Driving Instruction Course) y proporciona ayuda financiera a los padres adolescentes para pagar los cursos de manejo necesarios para obtener una licencia de conducir o permiso de aprendizaje y convertirse en un conductor seguro. La financiación de la beca también se puede utilizar para servicios de apoyo, tales como el transporte hacia y desde la formación de educación vial y el cuidado de niños necesarios para facilitar la participación en el programa.

Antecedentes

El programa está financiado por el Departamento de Servicios Humanos de Colorado y se puede acceder a él a través de [Colorado Teen Parent Collaborative](#) (TPC). El TPC es una comunidad unificada de organizaciones que se esfuerza por crear capacidad y conexión para nuestros miembros y abogar por los padres adolescentes y sus hijos. El TPC es una red estatal de más de 200 organizaciones participantes e individuos de todo Colorado que abogaron por el desarrollo de este programa como una herramienta para promover la autosuficiencia entre los padres adolescentes y para promover la seguridad pública.

Muchos miembros del TPC han observado la dificultad que tienen los padres adolescentes para obtener el permiso de conducir, así como los retos relacionados. Estos desafíos pueden incluir la incapacidad de pagar los cursos de educación de manejo necesarios para obtener un permiso de conducir, la incapacidad de pagar las tasas asociadas con un permiso de conducir o licencia, y la falta de acceso a un adulto responsable que pueda supervisar las horas de práctica de conducción requeridas o firmar la declaración jurada de responsabilidad requerida por el DMV. La imposibilidad de obtener una licencia de conducir es una barrera para la autosuficiencia, ya que puede impedir que los padres adolescentes vayan a la escuela, conduzcan al trabajo y lleven a sus hijos a la guardería o a citas médicas. Los padres adolescentes que residen en comunidades rurales con poco o ningún transporte público se enfrentan a barreras aún mayores. Conducir es tan esencial para que los padres adolescentes puedan hacer frente a sus responsabilidades que muchos de los que no tienen licencia se sienten obligados a conducir ilegalmente. A su vez, esto puede agravar



las barreras a la autosuficiencia, ya que conducir sin licencia puede acarrear multas y problemas legales relacionados. Además, los padres adolescentes que no pueden acceder a la educación de conductores o recibir instrucción de un adulto supervisor pueden suponer un riesgo para su seguridad, la de sus hijos y la del público.

Requisitos para el Permiso de Conducir Graduado en Colorado

Los adolescentes de Colorado de 15 a 16 años necesitan completar algún tipo de curso de educación de conductores antes de poder solicitar un permiso de conducir que incluye 30 horas de curso de formación para las personas de 15 a 15.5 años de edad y 4 horas de curso de formación para los de 15.5 a 16 años de edad. Una vez obtenido, el permiso les permite practicar manejo con uno de sus padres u otro adulto con licencia. Tras un año de conducción supervisada, pueden solicitar el permiso de conducir. Además, los adolescentes de 15 a 17 años deben realizar 50 horas de prácticas de manejo supervisadas, incluidas al menos 10 horas de conducción nocturna.

Elegibilidad para el Programa de Becas y Proceso de Solicitud

El Programa de Becas para la Educación de Conductores para Padres Adolescentes está abierto a cualquier padre adolescente de entre 15 y 19 años que resida en Colorado. Los proveedores de servicios para padres adolescentes y las organizaciones que los atienden pueden ayudar a las personas interesadas a completar la solicitud, a la que se puede acceder en el [sitio web de TPC](#).

Los proveedores deben ayudar a los padres adolescentes a [localizar](#) un programa de formación en educación de conductores en su comunidad y a conseguir otros servicios de apoyo necesarios para participar. TPC revisará las solicitudes dentro de los tres días siguientes a su presentación y notificará a los proveedores y al solicitante de su adjudicación. TPC trabajará con los proveedores para facilitar la transferencia de los fondos solicitados a través del programa de becas. Los proveedores deben atestiguar que tienen conocimiento de primera mano de la situación de la solicitante como adolescente embarazada o madre y deben estar de acuerdo en informar de los resultados al TPC para que se pueda supervisar el impacto del programa.

Para más información y preguntas, diríjase al TPC: teenparentcollaborative@gmail.com.

Recursos adicionales para la educación del conductor:

Drive it Home - Consejos para los padres

Los padres, tutores o adultos supervisores pueden [inscribirse](#) para recibir correos electrónicos con lecciones de conducción semanales para ayudar a los conductores adolescentes a mejorar sus habilidades. Las clases pueden impartirse en inglés o en español.